

# らくよう

楽しく 陽るく 荘全体で

お年寄りの人権を守ります。

その方らしい生活が出来るよう応援します。

最後までお世話させていただく準備が出来ています。

特別養護老人ホーム楽陽荘 平成30年7月号 NO. 299

## < 柚田保育所訪問 >



6月5日柚田保育所を訪問しました。数日前より楽しみにされ、当日は「今日どこ行くん？」と聞かれ「保育所へ遊びに行くんよ」と言うと「うわ～嬉しい」と出かけました。保育所に着くと子供達が「いらっしゃいませ」と迎えてくれました。ホールまで小さな手で車椅子を一生懸命押してくれて嬉しそうでした。



子供達の可愛らしい歌に合わせて手拍子をしたり、踊りの時は「上手やなあ～」と感心していました。また、みんなで風船バレーを楽しみました。その後は園児と一緒にゼリーとお茶をおよばれしました。楽しい時間はあっという間に過ぎました。お年寄りは目をうるませて小さな手をしっかりととにぎり「今度は楽陽荘に来てな、待つどるけんな」となごりを惜しんでいました。



## < 編集後記 >

梅雨の晴れ間に粟井神社にあじさいを見に行きました。

沢山のあじさいを次々と見ながら境内を歩きました。いろいろな種類や色の違いなどを比べてあれがきれい、これが好きなどと会話を弾んでいるうちに「一句出来たよ！」

『あじさいは だまっているけど かわいいね』